



学校だより ウルムス

令和 4年 11月 30日
横浜市立釜利谷南小学校

12月号

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

校長 田中 さくら

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>
代表メールアドレス ky-e-kamariyaminami@city.yokohama.jp

一人ひとり輝き続けよう！

早いもので今年もあと1か月となりました。新型コロナウイルス感染症の感染者数が全国的に増加傾向にありながらも、感染対策を講じながら、各学年の校外学習や遠足、家庭科の調理実習の実施等、学校生活も正常化しつつあります。

11月5日には「令和4年度 釜南スポーツフェスタ」を実施することができました。今年のスポフェスは、赤組の勝利で幕を閉じました。スローガン「みんなが主役！かがやく思い出 釜南スポーツフェスタ2022」のもと、児童一人ひとりが、それぞれの演技や競技、徒競走、リレー、応援団、高学年の係活動…で、これまでの練習の成果を十分に発揮して、素晴らしい活躍を見せてくれました。事前に「かがやく自分」として、自分のスポフェスでのめあてを絵と言葉で表現しました。本当にその通り当日は、どの子も活躍し、輝いていました。代休明けの全校朝会では、「閉会式で聖火の炎は鎮火しましたが、自信をつけた自分の心の聖火は消えることなく、これからも輝き続けよう。」と話しました。

昨年に引き続き、保護者の方々のマナーアップのご協力もあり、参加される全ての方々が、気持ちの良いスポフェスとなり、ありがとうございました。また、保護者の皆様からいただいたアンケートは、子どもたちのかがやく活躍の様子に感激したこと、無事行われたことに対する本校への感謝のお言葉もたくさん頂戴し、職員一同大変喜んでます。反対に、閉会時刻が予定より30分以上延びてしまったことや釜利谷中学校と行事が重なってしまったこと等に対するご意見もいただきました。本当に申し訳ありませんでした。これにつきましても真摯に受け止め、反省し、来年度に生かし、改善できるように努力してまいります。今後も引き続き、本校の教育活動へのご支援ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

マリノス 食育 サッカーキャラバン

11月17日、1年生がマリノスのコーチを招いたサッカーの出前授業を実施しました。天気も良く校庭で1クラスずつコーチの指導を受けながら、思い切り走り回りボールを追いかけ楽しい時間を過ごしました。



(学年ご遊び方を一緒に説明)

～ バトンを渡す ～

スポフェス等の大きな行事も一つずつ終わっていき、卒業アルバムの文集に取りかかる6年生ですが、5年生に自分たちががんばってきたバトンを渡す準備を始めました。6年生と5年生が一緒にたてわり遊びを計画し、たてわり班の5年生に1～4年生の前に立って司会・進行をしてもらい、6年生は見守り役で、ビックすごろく等でたてわり遊びを楽しく実施しました。

次は、5年生担任の週案という学習指導計画案に書かれた文章です。

『先週たてわり活動を初めて5年生が中心となって進めていきました。6年生がサポートに入ってくれたおかげもあり、なんとか進行できたようですが、「前に立って進める難しさがわかった。6年生ってすごい!」と感じたようで、まだまだ課題の残るたてわり活動でした。・・・少しずつ高学年として、レベルアップできるように子どもたちと一緒にがんばっていこうと思います。』とても嬉しい報告でした。

🌸ご紹介「いつもありがとうございます!」🌸

秋も深まり落ち葉の季節です。校舎内外の木々も、技術員さんが

掃いても掃いてもひらひらと落ち葉が舞います。この季節だけでなく1年中ですが、毎月1度、PTAの学年委員さんにお声掛けいただき、校外清掃サポーターとして、少ない人数ですが、保護者の皆様のごみ拾いや落ち葉集め等の清掃をしてくださっています。また地域にお住いでいつも大きなごみ袋いっぱいになるまで何袋分も掃除して下さる方がいます。そのような方々のおかげで子どもたちの通学路はいつもきれいで安全です。心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

